
北信地域障がい福祉自立支援協議会 議事録 
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部会名 

第 9回 本人中心部会 

会議で話し合われた事 

①１年を振り返って 

 （この１年を振り返り、部会の事、各自の事業所での事、個人的な事、何でも自由に一人ずつお話） 

 ・みんなで楽しもう会の実行委員になられた方々のサービス等利用計画の中に、「実行委員」も入れていく事になっ

ている。どんどん活躍していただきたい。 

 ・自分の事業所だけにいるとそこの風景しか見えない。部会に出てくることで、他の事業所の様々な様子を見ること

ができ、新鮮な気持ちで帰れる。 

 ・部会の活動が、聴ける支援者を育てる人材育成的なものから、聴いたお話をつなげていく動きが強くなっている。

地域に向って積極的に働きかけていく事を今後増やしていけるのではないかと楽しみ。 

 ・事業所（就労B型）の中でのお仕事について、仕事として求められる水準と、利用者のできる事の兼ね合いがいつも

悩ましい。どうやったらできるようになるか、支援の方法を考えていきたい。 

 ・部会で様々な企画があり、事業所の利用者にお知らせした時に、意外な方が参加を希望されたりし、新しい一面を

見ることが出来た。 

  など、さまざまなお話が出された。 

 

②各委員会より 

○ニーズ聴きたい・つなげたい 

  地域のマップ作りの具体化に向け、今日は観光用等地域で見られる様々なマップを持ち寄り、どんな物が良いか

検討を行う。どの地域のマップを作るか、地域を絞り、取材等行っていく。今年度中に１つできると良いなと考えて

いる。 

 ○いってみてやって委員会 

  12／1に暮らしの場見学会で一般のアパートの見学を行った。不動産屋さんにご案内頂き、車いすの方も生活

ができるお部屋を見せて頂いた。その後会場を変え、実際にアパートで一人暮らしをされている方のインタ

ビュービデオを鑑賞。そのビデオは次回の部会で見れるよう準備したい。 

○みんなで楽しもう会 

  今年度予定した３つの企画がすべて終了。今月中に振り返りの会を行い、まとめを行う事になっている。 

 

③各委員会に分かれて検討 

参加者所属機関名 

北信保健福祉事務所福祉課・ぴあワーク・りんごの木・マッシュルーム・デイホームこころ・ふっくら工房ふるさと・常岩の

里ながみね・サービスセンターりんく・ももの木・北信圏域障害者総合相談支援センター 

開催日時 

平成 28年 12 月 12 日（月） 

本日のテーマ、課題等 

①１年を振り返って      ②各委員会より      ③各委員会に分かれて      


